
Unter diesem TOP ergab sich eine Diskussion zum vertagtem TOP 10, welcher dann als 
TOP “Verfahrensberatung zum Klimaleitbild“, durch Geschäftsordnungsantrag auf die 
Tagesordnung bestellt wurde (Protokollverlauf siehe TOP 10). 
 
Herr Müller vom FB1 informierte den Ausschuss zum Verfahren “Einrichtung von Hol- 
und Bringzonen“. Das Ergebnis der Elternbefragung läge jetzt vor und würde uns Ende 
des Monats präsentiert. Im Anschluss würde die Abstimmung zur weiteren Vorbereitung 
festgelegt und man werde zu gegebener Zeit weiter berichten. 
 
Herr Knülle gab die Information, dass der TOP “Marienstraße“ aus zeitlichen Gründen 
nicht auf der Tagesordnung stand. Man hätte dazu wieder viele Bürger erwartet und 
man wollte diese nicht ohne Beratung nach Hause schicken. Herr Gleß hatte bereits 
zum weiteren Verfahrensablauf einen schriftlichen Vorschlag gemacht, worauf man 
keine Rückmeldung der Fraktionen erkenne konnte und man erbete eine Reaktion 
darauf. Es gab ja auch innerhalb des Arbeitskreises unterschiedliche Vorschläge und es 
solle jetzt erstmal eine Rückmeldung der Fraktionen kommen, damit man wieder eine 
Lage habe die man in einem nächsten Ausschuss bewerten könne.  
 
Herr Gläß merkte an, dass dies beidseitig abgesprochen war. 
 
Der Ausschussvorsitzende beendete den nichtöffentlichen Teil der Sitzung und teilte mit, 
dass der nichtöffentliche Teil nicht eröffnet werde, da es außer einer Bestätigung der 
Niederschrift keine weiteren Tagesordnungspunkte geben würde.  
 
Die Sitzung wurde um 21:40 Uhr beendet. 
 


